

## ABSTRAK

**Muhammad Naufal Azhar, NIM 1181030110, “Peran Aktivitas Menghafal Al-Qur’an terhadap Citra Diri Ikatan Remaja Masjid Desa Jati Endah Kabupaten Bandung”.** Skripsi. Jurusan Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir. Fakultas Ushuluddin. Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung, 2022.

Penelitian ini membahas mengenai hubungan antara aktivitas menghafal Al-Qur’an dengan citra diri Ikatan Remaja Masjid Ibnu Sina. Hal ini menjadi perhatian peneliti untuk mengkaji karena dilatarbelakangi oleh anggapan sebagian masyarakat yang menilai bahwa menghafal Al-Qur’an merupakan kegiatan yang sia-sia dan belum tentu memiliki citra yang baik di hadapan masyarakat. Merujuk pada teori Beynon, pembentukan citra diri positif perlu konsentrasi tinggi serta kemauan yang kuat. Adab dan pembentukan karakterpun berpengaruh terhadap citra diri. Maka penulis memiliki hipotesis bahwa aktivitas menghafal Al-Qur’an beserta efeknya terhadap seseorang bisa saja berperan terhadap citra diri seseorang, yakni membentuk citra diri menjadi citra diri positif.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kualitatif dan kuantitatif korelatif dengan metode survei berupa studi data atau dokumen, observasi dan wawancara melalui kuisioner. Sehingga dilakukan eksperimen melalui studi Living Qur’an dengan pendekatan fenomenologi yang kemudian data-data yang diperoleh akan dikaji dengan memadukan teori citra diri agar dapat diketahui peran dari aktivitas menghafal Al-Quran terhadap citra diri. Disebut kuantitatif pula karena ketika peneliti ingin mengetahui hasil perlu melalui penelitian eksperimen dari dua variabel yang ada sehingga mendapat data yang akurat. Sedangkan yang menjadi subjek dalam penelitian ini adalah anggota dari Ikatan Remaja masjid Di Desa Jati Endah.

Hasil dari penelitian ini menerangkan bahwa subjek menjalankan aktivitas menghafal Al-Qur’an selain sebagai bentuk ibadah tetapi untuk memenuhi program kerja yang diadakan serta melanjutkan hafalan ketika sebelum mereka lulus madrasah juga serta membuktikan membuktikan bahwa kedua hal tersebut terkonfirmasi memiliki hubungan yang positif serta signifikan antara aktivitas menghafal Al-Qur’an dengan citra diri Ikatan Remaja Masjid di Desa Jati Endah. Hasil simpulan ini ditunjukkan dengan dari prose perhitungan analisis uji korelasi. Hasilnya menunjukkan bahwa Koefisien korelasi ( $r_{xy}$ ) antara aktivitas menghafal Al-Qur’an dengan citra diri sebesar 0,298 dengan nilai signifikansi 0,03. Oleh karena itu maka pengaruh yang positif dan signifikan ini menunjukkan bahwa semakin sering dan rajin seseorang menghafal Al-Qur’an maka semakin tinggi pula citra dirinya.

**Kata Kunci: Menghafal Al-Qur’an, Citra Diri, Analisis Korelasi**